Liebe Freund Kubas,

"Der Vortrag und die Gesprächsrunde am Freitag, 31. März 2017 in der Bürgerinitiative Chemnitz City e. V. - "Die Position Kubas in Lateinamerika und die Rolle des lateinamerikanischen Papstes Franziskus" mit Gerhard Mertschenk (Vorstandsmitglied der Alexander-von-Humboldt-Gesellschaft) und Alberto Berbes Sainz de la Torre (Beauftragter für Presse und Solidarität der kubanischen Botschaft) mit 45 Anwesenden wurden interessiert aufgenommen. Viele neue Leute folgten der Veranstaltung interessiert und nahmen an der Diskussion rege teil. Über Erklärungen von Papst Franziskus wie z. B. seine detaillierte Kapitalismuskritik, "Nein zur Wirtschaft der Ausschließung", "Die kapitalistische Wirtschaft tötet", "Nein zur neuen Vergötterung des Geldes", "Nein zur sozialen Ungleichheit, die Gewalt hervorbringt", Solidarität mit Unterdrückten" wird kaum in bürgerlichen Medien berichtet. Die ideologische Unterstützung für Kuba bleibt wichtiger den je, da nach wie vor durch bürgerliche Medien viele Falschmeldungen und Verleumdungen über das bewährte fortbestehende sozialistische Gesellschaftssystem in Kuba verbreitet werden."

Silke Albert Cuba Sí Chemnitz



Fotos: Manfred Porstmann

